

Die ökumenische Frauengruppe lädt alle Interessierten zu einem Vortrag ein:

„Die Bibel in gerechter Sprache“

am Mittwoch, den 21. März 2006, um 20.00 Uhr,
im Ev. Gemeindezentrum Kornelimünster

Die „Bibel in gerechter Sprache“ erschien im Oktober 2006. Sie gründet auf Erkenntnissen der feministischen Theologie, des jüdisch-christlichen Dialogs und der Befreiungstheologie. Vor diesem Hintergrund haben sich die Übersetzenden auch der Problematik des Gottesnamens gestellt, der den Juden heilig ist und darum unaussprechlich ist.

Christina Nießen, eine der 52 Übersetzer/Innen der „Bibel in gerechter Sprache“ wird uns einen Vortrag über Ihre Arbeit an der Neuübersetzung halten und die Absichten der Übersetzenden und anschließend zur Diskussion zur Verfügung stehen, denn diese Übersetzung erhebt nicht den Anspruch auf Endgültigkeit, sondern möchte ein besseres Verständnis der biblischen Texte vermitteln und zur Auseinandersetzung mit ihnen anregen.